

Fecha: 04-08-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Las añoranzas y el viaje al pasado con fotografías que llenaron álbumes en el Maule

Pág.: 23
 Cm2: 724,5
 VPE: \$ 936.756

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

DÉCADAS QUE NO VOLVERÁN



* El ciclismo, uno de los deportes que mayores éxitos le ha dado a Curicó. En la imagen del recuerdo se aprecia a los deportistas en el punto de partida de una etapa de una tradicional prueba rutera. La foto es en calle Prat, entre Yungay y Peña y se puede apreciar la infraestructura de tiendas emblemáticas como la "Mercería El Candado", la "Casa Iris (de la familia Ruiz)", la tienda "El Siglo (de la familia De Dios)", la "Casa Colorada (de la familia Esteban) y al frente "Calzados Casa Real". En la imagen, destacados ciclistas curicanos que tantas alegrías le dieron al deporte local.

- En la retina de cada uno de nosotros, están figuras de vecinos y habitantes que marcaron épocas en nuestra región.
- En esta sección, diario La Prensa hace un repaso a sus 126 años de publicaciones, con imágenes que immortalizan a sus personajes.
- Algunas de estas fotos son propiedad de Eduardo Corvalán Muñoz y si usted quiere tener una de ellas se puede contactar al + 569 8602 5746.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES
 FOTOS: ÓSCAR CORVALÁN GUZMÁN
 EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ / ARCHIVO DIARIO LA PRENSA

Las añoranzas y el viaje al pasado con fotografías que llenaron álbumes en el Maule



* Club Deportivo Luis Cruz Martínez de Curicó, 10° lugar en Torneo de Segunda División. Arriba, de izquierda a derecha: Jovino Faúndez, Hugo Moresco, Luis Farias, Benjamín Romero, Hernán Hormazábal y Alejandro Calderón; Abajo, de izquierda a derecha: Gustavo Nilo, Marciano Vera, Víctor Franco, Mario Riquelme y Carlos Lavín. DT. Hugo Cheix.



* Fines de la década de 1960 y la fotografía de Óscar Corvalán Guzmán, retrata a un grupo de alumnas del Instituto Superior de Comercio (Insuco) de Talca.



* Calle 2 Sur, entre 4 y 5 Oriente, fachada del antiguo Colegio Salesianos. Y en el lienzo de puede apreciar la difusión que se realizaba a un Seminario de Prevención Contra Incendios, organizado por el Cuerpo de Bomberos de Talca y auspiciado por la Pontificia Universidad Católica. La imagen de la década de 1960 corresponde a Óscar Corvalán Guzmán.



* Aniversario de diario El Centro en mayo de 1992, en la Universidad de Talca. En la fotografía de Eduardo Corvalán Muñoz aparecen el diputado Pedro Pablo Álvarez-Salamanca Büchi; senador por el Maule Norte (provincias de Curicó y Talca) Máximo Pacheco Gómez; el director de diario El Centro, Daniel Ortiz; Mario Papi, senador por el Maule Sur (provincias de Linares y Cauquenes) y Jaime Campos, diputado por el Distrito 38 (Gurepto, Constitución, Empedrado, Pencahue, Maule, San Clemente, Río Claro y Pelarco).



* Foto póster de Revista Estadio de la delantera de Rangers 1969. De izquierda a derecha: Carlos Díaz, Eladio Benítez, Onofre Barreto, Rodolfo Begorre y Héctor Barria. Los máximos artilleros de los rojinegros esa temporada fueron Begorre con 14 goles; Barreto con 9 anotaciones y Barria con 8.